



熊本信愛女学院薔薇会
〒860-8557
熊本中央区上林町3番18号
事務局 TEL080-4312-4665
FAX096-365-2816
E-mail: office3@syoubikai.com
印刷 橋本印刷 TEL0968-38-2020



◇会報発送について
大事なお知らせ◇
これまで、会報を全同窓生にお送りしてきましたが、通信費等諸事情により、毎年全同窓生発送から3年ごとの大同窓会開催年に全同窓生郵送というシステムに変更することになりました。
2019・2020年迄は全同窓生。2021・2022年は年会費納入協力者、大同窓会開催年2023年は全同窓生となっていく予定です。
年会費納入へのご理解とご協力をお願い致します。

「聖く明るく美しく」
美しいものには理由がある



薔薇会会長 米岡 圭子
昭和四十五年卒
NHK もう一度日本から

「令和」の元号がスタートしました。日本中が「令和」を受け入れ、新年度の始まりを祝福しました。
なぜ、こんなに「令和」がスムーズに受け入れられたのでしょうか。私は「令和」の由来からというよりも言葉の響きにあると考えます。その優しい響きには、美しい自然の恵みに感謝しながら生きてきた日本人の自然への畏敬の心を感じます。また、力を合わせて培ってきた和を尊ぶ日本人の誇りと感謝の心を感じます。

長い間にわたり先人達と先輩達が努力を惜しまず、汗を厭わずに続けて「美しい熊本信愛女学院」を創り上げてきました。今年も母校には、可憐で美しい花々(在校生)が咲き誇っています。来年も、もともともっと咲き誇りますように、同窓生が心一つに活動し、この花々を守り続けたいと願います。

在校生活援活動の一つに同窓会奨学金制度があります。この奨学金制度が確かに役にたっている実感できています。引き続き、同窓生の皆様には、年会費制度へのご理解とご協力を賜りたく存じます。

導出し、授業に活用しております。授業支援として、また、自主学習支援として、多岐にわたった活用が図られております。並行して、SNS等に関する規範意識の確立やモラルの向上にも実践的に取り組んでいくつもりです。最後に「女子高生サミットin KUMAMOTO」をご紹介します。



薔薇会の皆様へ
校長 山田 和徳

併せて、私は令和の響きに熊本信愛女学院の先人達から大切に受け継がれてきた、畏敬の心「聖く」、感謝の心「明るく」、高く誇りを持つ心「美しく」を感じたのでした。

私はこの九年間、いろいろな分野の方々に会える機会がありました。信愛評価で一番多かった言葉は、「信愛女学院の生徒さんは美しいですね。」でした。私達は無意識の内に美しい立ち姿や穏やかな表情を身に付けていたようです。制服も美しさのシンボルとして受けとめられていました。これらの美しさは一朝一夕に身に付くものではありません。

葉緑の緑が薫風に映える季節となりましたが、薔薇会会員の皆様には、益々ご健勝にお過ごしのことと拝察申し上げます。また、奨学金支給や還暦学会、ばら成人学会、薔薇会成人式のご支援など、日頃より、本校教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

本校では、年度末に卒業生と退職、職員との別れがありました。四月八日には七十人の中学生、一四一人の高等学校への新入生を迎え、校舎に活気を取り戻したところです。新しい時代となり、本校でも次代を拓く取組を始めました。米岡会長様をはじめ、役員、会員の皆様には、これらの取組に対してご理解とご厚情を賜り、紙面をお借りして衷心よりお礼申し上げます。

年会費納入 誠に有難うございました

年会費収入による同窓会事業 活動収支

Table with financial data: 収入の部 (3,241,290円), 支出の部 (3,241,290円). Includes items like 卒業生年会費, 同窓生年会費, 薔薇会だより印刷・発送諸費, etc.

本年度も年会費納入宜しくお願い申し上げます。 1口 2,000円 (何口でも可) (令和元年度 納入期限 令和2年2月末日)

Table of branch members: 支部紹介. Lists names of branch heads and members across various regions like 本会, 関東支部, 関西支部, etc.

同窓会や学校からのお知らせが確実に多くの同窓生の方々に届くように県内外に支部を設立、地域単位で同窓生の親睦を図り楽しく活動してまいります。皆様の支部活動へのご参加を心よりお待ちしております。

同窓生は今

川上 優子
(平成六年卒)



一九九三年信愛女学院に入学生宅での下宿生活から始まりました。先生のご自宅の二階に当時十五名ほどだったでしょう。部員との共同生活は、不自由なこともありましたが、そのおかげで、後々どんな環境にでも適応できる力が身についたように思います。

たように思います。下宿先から毎日自転車通学をし、昼食は学校寮で食事を取らせてもらい、夕方には坪井のグラウンドに移動して練習。当時は、二の丸公園や本妙寺なども練習場所として使わせてもらいました。卒業後、オリンピックに二度出場した際には、同窓会・在校生の皆様には、同窓会や応援の言葉をいただき、本当に励みになりました。とを今でも覚えています。ありがとうございました。

今年一月から私は、大分にあるキヤノンアスリートクラブ九州の監督に就任しました。監督としては、まだまだ未熟ですが、選手が自分の可能性を最大限に引き出せるよう、努めていきたいと思っています。

楽しい学生時代でした

齋藤 文代 (昭和三十九年卒)

私と妹二人は、厳しかった父の一言「女性として、是非信愛女学院を卒業した方が良いでしょう」と、私は保育科、妹達は商業科へ進学しました。

あの頃は蒸気機関車で、玉名駅から熊本駅まで行き、スズで顔が汚れるので顔を駅で洗った後、校門で一礼をして入りました。

担任の先生は三年間新任の清永隆先生でした。私が所属した九人制バレー部の監督でもあり、体育の時間等も楽しい思い出ばかりです。今でも自宅近くのスーパーで会うと、清永先生から、「松木、元気がいい」と大きな声で後ろから肩をポンと叩かれます。

保育科では卒業前に、講堂の真ん中で、その場で指定されたバイエルかツェルニーの中の一曲を先生方の前で演奏しなければなりません。二階の音楽室で毎朝、登校後すぐにピアノの練習を頑張っていたのも沢山ある思い出の一つです。



四十代でクラス会をした時は、今でも友達が多くがピアノを弾いていると聞いたりして、大変懐かしい一時でした。

私には拉致被害者、弟の松木薫がいます。薫が無事に帰国するまで講演活動を頑張ろうと思っています。全国の同窓生の皆さん、署名活動等に協力をお願いします。

*長洲町での講演後、お弁当を頂きながら高校時代の懐かしい思い出を伺いました。

講演会参加 米岡、赤星、宇野
取材後代筆 赤星

支部だより

熊本市西区支部

宮本ちづ子

こんにちは、皆さまお元気ですか。私は西区支部の宮本ちづ子です。私が支部長になって7年目に入ります。「出来る事から始めよう！」をテーマに4項目を行っています。

「ホーム喫茶」「手作り雑巾を西区内の小学校と保育園へ寄付」「母校の華秋祭に参加」「支部の集い」です。初めての支部長1年生の時とはとても不安で、何が出来るのか常に考えていました。例えば雑巾の件では、ある小学校の先生のアドバイスで「私達同窓会には支部があるのですが、何かお願いしたい事はありますか？」と尋ねたら「雑巾が欲しい」と言われました。とても意外でしたが、これだ！と直感。早速、会の皆さんと検討。賛同を得、毎年6月にお渡ししています。現場の先生方が喜んでくださりとても嬉しいです。現在実動会員は13名ですが、同窓生や周囲の友達の共感もあり共に協力して頂き、輪が広がっています。「令和」の時代も支部活動が楽しく明るく継続出来るよう進んでいきたいです。



手作り雑巾を小学校と保育園に寄付H27～



ホーム喫茶(三和荘)H26～

関東支部

平岡真理子

関東支部はらの会では、昨年10月下旬に懇親会を開催致しましたのでご報告させていただきます。会場は東京駅近くの和田倉噴水公園レストランでした。

広々と深まりゆく秋空のもと、今回は皆(旧姓服部)洋子先生、西田(旧姓河合)洋子先生のお二人にいらして頂きました。更に、熊本からも、米岡会長、関西支部の宮本事務局長、又、関東支部柴田名誉会長もご出席下さり、加えて、東京に活動拠点を移し活躍中のプロキックボクサー谷山佳菜子さんに、ベテラン歌手の後藤素子さんというユニークなお二人の参加もありました。後輩の活躍は誇らしくて応援したくなりますね。お陰様で会は賑やかにこの上なく、久々の再会を共に喜びあいつつも楽しい時間を過ごすことが出来ました。皆様には心より感謝申し上げます。これからも少しずつでも交流の輪が広がっていきますように・・・

関東在住の皆様、どうぞ遠慮ないご意見を下さいませ。



沖縄支部

古波蔵理絵

沖縄支部では、今年度新たに集まり、会を開催致したいと準備中でございます。遠く離れましても、旧友との青春話で途端に距離を縮め、いつでも心は学び舎に戻ります。支部の皆様にご会えるのを楽しみにしています。

私事ではございますが、息子がカトリック幼稚園に入学いたしました。教会で聖歌が流れてまいりますと、耳に懐かしの「マリアさまのこころ」。子供と一緒に歌うと、途端に私の周りの風景が校舎のなかに戻ってしまいます。かの災害においては、校舎や後輩、先生方の顔が浮かび大変心配をいたしました。無事に苦難を乗り越え、令和の新たな幕開けと共にさらに今後の皆さまのご活躍をお祈りいたします。支部としても皆さまと共に発展していけるよう、精進して参ります。

一の宮支部

松下 玲子

同窓会会報で、いつも母校の繁栄、後輩の活躍を心踊らせながら誇らしく感じ、拝読させて頂いています。

毎年、阿蘇市からも熊本信愛女学院に進学する子ども達に、校風を受け継ぎ輝いてほしいと願っている一人です。

同窓会活動はできていませんが、「信愛」を耳にするたびに繋がりを感じているところです。

関西支部

事務局長 宮本由美子

この度、関西支部薔薇会では、平成30年10月31日水曜日太閤園に於いて、ハロウィンオータムディナーコンサートを開くことが出来たことを報告申し上げます。

当初42名の参加予定でしたが、体調不良及び親族の不幸等で欠席者続出となりましたが「ハロウィン」の名前の通り今回ゲストでバイオリンyu-maさん、ピアノ石田美智代さん、VO葉月ルミちゃん(大阪信愛卒)の3名様と和やかに食事を楽しんだ後の3名様の演奏を、たっぷり楽しむことができました。

今回、関東支部主催の懇親会にも3名で参加してまいりました。流石に東京在住の方々はお淑やかで、まさに信愛と思い知らされました。

会の活動といたしましては、県勢出場の応援「甲子園(野球)全国高校駅伝(男・女)及び全国都道府県女子駅伝対抗及び関西熊本県人会所属団体との交流会への出席、そのご縁あつてのハイキング(熊本主催)参加など後輩(OG)の応援 格闘家 谷山佳菜子「ボクシングプロデビュー戦」華取礼良さんの(宝塚星組)さよなら公演等への県人会所属団体様の盛大なる会場での応援を頂き日頃の所属団体とのお付き合いは大事だと思っております。

皆様方信愛大好きな諸先輩方。12月の全国高校女子駅伝大会出場を待ち望んでる関西支部でございます。後輩たちの活躍はうれしいものです。

熊本市中央区支部

川田 幸子

熊本中央支部です。熊本地震から丸3年が経ちましたが、もしかしたら華秋祭でまたシフォンケーキの販売が出来るかもしれません。同窓会としての活動はまだ模索中ですが、とりあえずは華秋祭を盛り上げていけたらと思っています。

支部区域の方で『私も一緒にやってあげてもいいわよ!』という方は同窓会本部にご一報を。

熊本市東区支部

福田美由紀

東区支部活動のアイデアを募集しております。親睦会、ボランティア活動等、良きアイデアがありましたら是非一緒に活動できたらと思います。同窓会本部までご連絡下さい。お待ちしております。

天草支部

木本 圭子

天草支部総会は、令和元年度中には開催したいと思っています。皆様参加くださいますよう、よろしくお祈りいたします。

宇土支部

芥川 朝子

宇土市の同窓生の皆様こんにちは◎よろしくお祈りいたします。

芦北水俣支部

平野・野崎

水俣芦北の卒業生の皆様お元気ですか。一度皆でお会いできる機会をと思っています。お問い合わせ、連絡は同窓会本部までお願いします。

同窓会年間活動計画

- 4月 8日(月) 入学式
- 9日(火) 役員全体会
- 26日(金) 事務局部会
- 5月 11日(土) H10卒ばら成人学年会準備会
- 12日(日) 体育祭
- 7月 1日(月) 会報発送
- 20日(土) 祝ばら成人学年会(H10卒)
- 28日(日) S53卒還暦学年会準備会
- 8月 4日(日) 火の国祭り後清掃ボランティア
- 18日(日) ホームカミングデイ
- 川上優子健康教室
- 10月 19日(土) 華秋祭
- 祝還暦学年会
- 11月 16日(土) 県内支部長会
- 1月 10日(金) H30卒薔薇会成人式準備会
- 1月 13日(月・祝) 祝薔薇会成人式
- 2月 28日(金) 卒業生薔薇会入会式
- 3月 2日(月) 高校卒業式

*事務局部会は月に2~3回

*役員全体会は月に1回

*令和2年(2020年)11月21日(出) 大同窓会を熊本ホテルキャッスルにて開催

在校生は今

令和元年信愛女学院大運動会!!



情報ビジネスコース演舞



普通コース演舞



特進コース演舞



中学生チアリーディング

第2回全九州総合文化祭



作品の前での記念撮影

第74回国民体育大会冬季大会



スケート競技 ショートトラック

第100回全国高等学校野球選手権熊本大会でのプラカード持ち



国際交流

台湾での国際交流

私は、平成30年度台湾グローバルジュニアドリーム事業に参加し、8月3日~7日の5日間、熊本県青少年大使として、台湾を訪問しました。私はこの事業に参加してよかったと思うことがたくさんありました。まず、台湾と熊本の両方で、たくさんの友達ができ、ホームステイも体験することができました。そして、「未来予想図」を作ることによって、将来について考える良い機会になりました。この事業で経験したことを、今後の生活に活かしていこうと思います。(ロザリオ通信61号より)



中3 福田優希

西日本読書感想画コンクール

第62回西日本読書感想画コンクールにおいて、優秀賞、優良賞に4名入賞しました。また、信愛女学院中学校からも6名入賞し、中学と高校あわせて10名入賞しました。県内の優秀賞、優良賞受賞者21名中10名が本校生徒ということで、日頃の努力が実った素晴らしい結果でした。

高等学校

西日本読書感想画入賞者喜びの声

月正 月 (熊本市立高等学校)

激しい虎と冷たい月
熊本市立高等学校 3年 藤原 悠希さん

あしげに光る宝石
熊本市立高等学校 3年 伊藤 百穂さん

色濁らせず青春表現
熊本市立高等学校 2年 梅本 久美日さん

階段の奥には希望が
熊本市立高等学校 3年 九十九 ありささん

中学校

西日本読書感想画入賞者喜びの声

藤原 悠希 (熊本市立高等学校 3年)

庄司的存感を表現
熊本市立高等学校 1年 宮崎 若菜さん

写真でなく自由に
熊本市立高等学校 3年 加藤 万葉さん

鳥籠が立つ美しさを
熊本市立高等学校 2年 竹田 八花さん

複雑な感情色で表現
熊本市立高等学校 2年 川口 和花さん

心癒える時間を表現
熊本市立高等学校 2年 梅本 結月さん

キービズムで表現
熊本市立高等学校 1年 小林 那由美さん

西日本新聞より

姉妹校オーストラリア短期留学



私が短期留学に行き学んだことは、自分のことは自分ですること、短時間で一つの事に対して努力することです。オーストラリアでは、親はそばにいません。私はいつも何でも親に頼っていたことに気づき、今では身の周りの事は大体できるようになりました。二週間で英語の基本的な日常会話を習得できました。たくさんのことを学べて良かったです。(熊本信愛報第12号)

中2 松尾彩加

英語教育

信愛中では、公立中より多い授業数で確かな英語力を養い、10名以上在籍するネイティブ講師による国際文化理解(英会話)の授業も充実しています。今年からオンライン英会話を開始し、英語4技能を総合的・実践的に学び、世界に通じる英語力が身に付く環境が整っています。小学生向けのミニ見学では、英会話の授業見学ができますが、大変好評を頂いております。



熊本県私立中学校英語暗唱大会 学校団体優勝(H29,H30年度)



英会話の授業などで、iPad導入スタート

平成31年 進路状況

入試合格状況	就職先状況
・国公立大学 (九州大学 2 熊本大学 4)	25 (県内)
・私立大学	122
・公立、私立短期大学	18
・高等看護学校	7
・医療系専門学校	9
・その他専修学校、各種学校	15
	・公務員 2
	・建設業、製造業 3
	・卸、小売業 2
	・医療、福祉業 1
	・サービス業、他 8
	(県外)
	・公務員 2

